

POR LA RUPTURA TOTAL DE SISTEMA



"A lo largo de todo este tiempo donde la CRISIS se ha hecho dueña de todo nuestro vocabulario y de todas nuestras venturas, desventuras e inquietudes, no hemos dejado de hablar de ella de la forma más interesada a la conveniencia del parecer de cada uno." Así empezaba yo un artículo publicado en <http://partidosocialdemocrataandaluz.blogspot.com> con fecha 18 de Septiembre de 2009 y lo terminaba como sigue ... "Pasa que los "los lumbreras", los altos dirigentes de la política, los bien pagados, los (i)responsables, el Gobierno y la Oposición, **nos tienen tan encajonados en sus miserias y en sus mentiras que es muy difícil salirse del sistema sin que haya una ruptura total del mismo.**" Y no es que la vida siga igual, como decía Julio Iglesias en una de sus canciones, al contrario, peor en cuanto al estado del bienestar. Los recortes, en todos los aspectos, han sido brutales en nombre, precisamente, del estado del bienestar. El cinismo no se puede representar mejor con las actuaciones y explicaciones de las Castas, porque, verán, hay más de una Casta.

Todo lo anterior viene a cuento de lo que estamos viviendo en estos momentos como consecuencia a la llamada a votar el próximo día 20 del mes en curso, llamada que hacen tanto las Castas como los llamados emergentes, que son, a mi entender, los nuevos que quieren ser los sustitutos de parte de las Castas para que la vida siga igual, pero en con otros colores, ya que al fin y al cabo, lo que el Poder trata siempre es de imponer sus criterios o el guión o guiones de rutas a seguir.

Me fijaré en los lemas (me gusta más decir lema, que eslogan) tanto de algunas de las Castas como de los emergentes que pretenden engancharnos para llevarnos a sus intereses, porque si no, ¿para qué tantas religiones políticas dispersas si no son intereses por crear, o creados?

El Partido Popular, de la Casta, lleva el lema de "**España en Serio**", que según su responsable de campaña, Jaime Moraga, trata de diferenciarse de las demás formaciones a las que identifican como despilfarradores (PSOE); inexpertos (Ciudadanos) o directamente populistas (Podemos).

El PSOE, de la Casta, se presenta con el lema de "**Un futuro para la Mayoría**", frente a lo que representa el gobierno del Partido Popular, según Cesar Luenca, que ha gobernado estos últimos cuatro años, solamente para unos cuantos.

UPyD, de la Casta, su lema dice "**Más España**" ofreciendo la idea de más igualdad entre todos los territorios y los ciudadanos.

IU-Unidad Popular, de la Casta, arremete con el lema de "**Por un nuevo País**", apostando por un cambio radical en España.

C's (Ciudadanos), de los llamados Emergentes, se asoma con el lema de "**Con Ilusión**", que representa un proyecto esperanzador para el electorado.

Podemos, de los llamados Emergentes, abandera el lema de "**Un País contigo, Podemos**", trata de apelar al conjunto de la gente humilde que ha sufrido los efectos de la crisis.

Estas son las formaciones políticas que a nivel nacional se presentan con sus mensajes, comprimidos todos en una sola frase, para decirnos que es lo que quieren hacer y cuál es su filosofía de gobierno si lo consiguen, pero que si todos se unieran en un esfuerzo y en un común lema salido de los de todos, diría: "**España en serio, un futuro para la mayoría, más España, por un nuevo País, con ilusión, un País contigo, podemos**".

Los ciudadanos han arrimado el hombro hasta la saciedad con un lema común que dice eso, "**esfuerzo y solidaridad hasta el agotamiento**", ahora falta que las distintas formaciones políticas y sus dirigentes hagan sus esfuerzos para con la sociedad, para con los ciudadanos. Afortunadamente los ciudadanos cumplen. Desgraciadamente, las formaciones políticas y sus dirigentes, mienten y no son de fiar.

Razones para esta última afirmación. ¿Por qué el Partido Popular nos trae ahora ese lema de **España en serio**? Qué nos quiere decir, ¿que durante estos últimos cuatro años que nos ha gobernado lo ha hecho en broma? ¿que los recortes brutales e indecentes son bromas pesadas? ¿Que esquilmar más de la mitad de la bolsa de pensiones es otra broma de las de risas? Que... Que... Que..., y no es que reproduzca aquí la tartamudez, no, ¿Que el aumento de la pobreza infantil supere lo insuperable y no le de vergüenza, es otra de sus bromas? ¿Ahora se toma a "**España en serio**"? ¿Ahora? ¡Claro! cuando se acuerda de lo que dice el refrán de aquello de que "cuando las barbas de tu vecino veas afeitar, pon las tuyas a remojar". No es de fiar y sus mentiras se plasmaron inmediatamente después de otorgarle los ciudadanos las responsabilidades de gobernar con unas promesas que la mandaron a la basura y con ellas, el desprecio a los ciudadanos de este País, siguiendo el guión y las directrices del Gran Capital, eso sí, también salvaguardando los intereses de sus dirigentes y sus corruptelas.

La oposición, se ha vuelto cómoda durante estos últimos cuatro años. No ha estado, tampoco, a la altura de las exigencias de los ciudadanos, lo mismo que otra de las partes de las Castas, como son los Sindicatos, que no hicieron valer la fuerza de la clase trabajadora y traicionaron sus postulados, plegándose a los intereses de otra de las partes de las Castas, la Gran Patronal, que si supo, ésta, sacar ventajas para los suyos.

Los curritos, los de a pié, los andrajosos, los humillados, los del sudor, sangre y lágrimas, los de hasta la muerte, los sacrificados, los pobres, los muchos, ahora, sin techos, los de siempre son los grandes perjudicados y sin embargo, son los que sacan las castañas del fuego para que este País siga adelante a sus costas y a los que les recriminan, las Castas, que han vivido por encima de sus posibilidades para justificar, las Castas, sus recortes brutales y su sometimiento al guión de las rutas a seguir para sus intereses, por eso termino este artículo como lo hice el día 18 de Octubre de 2009, diciendo: "**nos tienen tan encajonados en sus miserias y en sus mentiras que es muy difícil salirse del sistema sin que haya una ruptura total del mismo.**" añadiéndole, que aunque es difícil, no es imposible, de modo que demos ejemplo el próximo día 20 y mandemos "a tomar viento", por no decir un palabro que hace mención a la canastilla que se situaba en la parte más alta del palo mayor de las embarcaciones y romper el sistema dándole las espaldas a quienes tanto humilla y veja al Pueblo Soberano.

Simón Candón 13/12/2015

